



校訓：自立 創造 奉仕
～「元気」「感動」「温もり」のある学校～

新制服決定

今年で創立70周年を迎え、来年度の新入生から新制服を導入する事になりました。これまでの男子は黒の詰め襟服、女子は紺色のブレースタイルでしたが、新たなスタートにふさわしい制服にしたいとの思いから、イメージを一新し、オリジナル性を出す上でデニム生地を採用します。デニムと言えばワーキングウェアのイメージがありますが、実業系学科を有する本校のイメージに合致した素晴らしい制服と考えています。



冬服

夏服

文化祭

【 11月16日 (金)・17日 (土) 】

～ 日頃の学習成果を楽しく輝き発表 ～

テーマ：「創り出そう！ 新しい青春」

1日目はステージ部門で、各クラスから劇やダンス、DVD投影があり、互いに協力しあい充実した発表内容でした。また、部活動や学習の成果発表としては、書道部によるパフォーマンスや軽音楽部の演奏をはじめ、ダンス部の演技披露や図書委員による山川高校の歴史紹介がありました。午後からは、山Pバンドの演奏と全職員による合唱や生徒の作品を披露するファッションショーは圧巻で、どれも文化の香り漂う発表でした。

2日目は、本校農場の生産物の即売会や食物バザー、PTAによる喫茶やフリーマーケット、地域企業に参加協力をいただいていたの山高市場を開催しました。どのブースも多くのお客様で賑わっていました。また、今年度も市内の小学校5、6年生を対象にお金の流れや身近な職業について学ぶ活動として「お仕事体験 in 山高」を行いました。地域の方々には日頃の学習成果を様々な形で披露できた充実した文化祭となり、バラエティに富んだ文化の花が咲いた2日間でした。



軽音楽部



プロジェクト発表



ダンス(有志)



A1 劇



山高の歴史紹介



職員合唱



山Pバンド



山高市場



書道パフォーマンス



学校生産物販売



書道部作品



家庭クラブ作品

創立70周年記念式典

【 11月10日（土） 】

～ 懐かしい校舎で恩師や同級生と ～

来賓・同窓生・PTA・在校生を含む約 250 名が本校体育館にご参集のもと、はじめに亡師亡友慰霊祭，次に記念式典，最後に記念講演会と滞りなく行われました。当日は天気にも恵まれ，会場では訪れた卒業生は懐かしい学び舎で恩師との再会を喜び，来賓の方々も笑顔でご来場いただきました。



全国学校農業クラブ員代表者会議

【 10月24日（水） 】

～ 全国大会を全校生徒でおもてなし ～

第69回 日本学校農業クラブ全国大会の農業クラブ員代表者会議が本校で開催されました。全国153校の農業高校から生徒や指導者ら495名が集い，分科会やパネルディスカッションを行い，未来の農業に向けた取り組み等について活発な討議が行われました。生徒実行委員長を中間 俊輔君（園芸工学・農業経済科3年）が務め，全校生徒（99名）がおもてなしの心で会議を盛り上げました。



実行委員長挨拶



開会式整列



各分科会



総合案内



受付



パネルディスカッション



全体会



県内ゆるキャラ

保育交流会

【 10月30日（火） 】

～ お話やゲームをとおして楽しく交流 ～

交流会をとおして生徒自身の社会性や自立心を育成し，学習内容を企画・運営することにより主体的に幼児に関わる態度を養うことを目的に保育交流会を行いました。芋掘りやミニゲーム・工作等で楽しく活動し大変有意義な交流会となりました。



昼食時間



芋掘り



ミニゲーム



レクリエーション

1月行事

8日（火）：始業式

22日～25日（火～金）：修学旅行

22日～25日（火～金）：卒業考査

20日（日）：全商情報処理検定

27日（日）：全商簿記実務検定

